

# *La ministre argentine des affaires étrangères est accusée de détournement de fonds*

---



Buenos Aires (RHC)- Le procureur fédéral argentin Patricio Evers a accusé la ministre des affaires étrangères, Susana Malcorra, d'avoir dépensé plus d'un million de dollars des fonds publics dans sa tentative de devenir secrétaire générale de l'ONU.

Susana Malcorra a justifié les dépenses qu'ont impliqués ses nombreux voyages par le monde en arguant du fait que son travail était fondamental car l'Argentine était isolée.

Elle a ajouté qu'elle a toujours pensé que sa candidature au poste de Secrétaire Général de l'ONU serait utile à son pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/120846-la-ministre-argentine-des-affaires-etrangeres-est-accusee-de-detournement-de-fonds>



**Radio Habana Cuba**